
  

LA LLEGADA DE NICHOLAS DAVIS 
Y LA PRONTA SALIDA DE LOS JALAFF 
Hace un mes, Younique hizo su estreno con un “retiro” en el 
hotel Alaia, de Nicholas Davis, en Punta de Lobos. 
El presidente de Euroamérica acaba de sumarse al negocio: 
hace poco más de un mes compró el porcentaje de María José 
Lería -casada con Antonio Jalaff- en la sociedad Meridiana, 
accionista de Youtopia, equivalente al 10% de la compañía. 
El resto de Youtopia se divide entre la familia Khamis, que 
participa a través de Inversiones K; Inversiones Baalbek y 
Condor, de las familias de Ricardo y Roberto Abumohor; 
Meridiana, donde además de Davis están Cristóbal Calderón, 
Eliseo Gracia y Juan Pablo Lería. El cuarto inversionista es 
Inversiones Peumo SpA, antigua Santa Teresita: allí están los 
hermanos Álvaro y Antonio Jalaff; la familia Piriz Yaconi, el gerente general de Patio Cristián 
Meniccheti, Karim Fajardin y un grupo de ejecutivos de Patio, entre otros. 
“Ahora estamos en un proceso en donde Peumo va a vender sus acciones y tenemos 
oferente”, dice Gracia. “Puede entrar gente nueva, pero pueden ser parte de los accionistas 
que ya están' ' adelanta. De esa forma, los Jalaff saldrían del negoci: De todas formas, dicen 

  

en Youtopia, “ellos no están metidos en el directorio, ni en la gestión”. 

En base alestudio, los médicos determinan 
qué genes están positivos y luego sele ofrece 
tratamiento que va desde el uso de tecnología 
como radiación infrarroja, hasta la aplicación 
de sueros de moléculas, fármacos, etc. 

Un ejemplo: se pueden disminuir ciertas 
dolencias y aportar moléculas que estimulan 
elmetabolismo, a través de la Nicotinamida 
adenina dinucleótido (NAD) que ha demostra- 
do -dicen- que ayuda a dormir mejor, andar 
más atento, disminuir los niveles de estrés del 
día a día La crioterapia en tanto, se puede usar 
para la recuperación de lesiones deportivas. 

"Hay pacientes que andan por la vida 
con dolores articulares y van al reumató- 
logo y no encuentran respuestas. O con 
jaquecas, cansancio, insomnio”, señalan. 

Arriagada complementa: "Hay dos 
maneras de llegar al cáncer. La primera es 
la genética pura y dura, es decir, cuando 
hay un gen que determina tener un alto 
riesgo de generarlo. 20% de tu estado de 
salud depende de ese gen y un 80% de la 
alimentación, salud, medio ambiente, es- 
trés, sueño, etc. Hay otra manera de llegar 
relacionada con un testeo genético, que es 
lo que nosotros hacemos: éste va a deter- 
minar cuáles vias metabólicas importantes 
en tu cuerpo no están funcionando del todo 
bien. Cuando empiezas a mirar esas vías 
metabólicas, todas derivan en inflamación 
crónica, cáncer, problemas al corazón, al 
cerebro, alzhéimer, neurodegenerativo. Yo 
nosé si tienes el gen exacto para el cáncer 

de mama, pero sí te puedo decir de que 
hay una vía metabólica en tu cuerpo que 
está alterada, que tienes un alto riesgo de 
generar alguno de estos problemas si no le 
metemos mano". 

Ampliar el nicho 
80% de las personas que se han atendido 

en Younique en estos tres meses de marcha 
blanca -la inauguración oficial fue en julio-son 
socios de Youtopia. Pero la idea es que ambos 
negocios corran luego por carriles separados. 

"Como Youtopia nuestro propósito es 
transformar la vida de las personas a través 
del 'wellness, buscando que las perso- 
nas tengan una mirada a largo plazo de 
bienestar, que se logra con hábitos que se 

    
sostengan en el tiempo. Fundamental en 
este camino es conocerse en profundidad. 
Younique te permite lograr este conoci- 
miento desde la ciencia”, comenta Javier 
Khamis, socio y presidente de Youtopia. 

Y arriagada complementa: "El sueño 
es que la medicina llegue a las personas 
antes que la enfermedad. Efectivamente 
hoy vamos a llegar a un público mucho 
más de nicho, pero la idea es a través de la 
educación, progresivamente acercar a más 
gente". Y agrega: "Queremos pasar de una 
medicina que trata síntomas y enfermeda- 
des a una que se preocupa de que cada 
persona viva su mayor potencial de calidad 
de vida y que promueva condiciones orien- 
tadas a una vida más larga y sana" 

  

Con el objetivo de generar una 
instancia para acercar el quehacer de la 
industria a los medios de comunicación, 
proporcionando contenido educativo 

y de interés que permitiera despejar 
dudas y exponer los principales desafíos 
del sector, Seguros SURA, en conjunto 
con la Asociación Interamericana de 
Periodistas de Economía y Finanzas 
(AIPEF), realizaron el Seminario “Realidad 
y Desafíos de la Industria Aseguradora”. 
El encuentro contó con la participación 
de periodistas de diversos medios 
nacionales y regionales, incluyendo 
Antofagasta, O'Higgins, Valparaíso 
y Ñuble, y concluyó con una visita al 
Banco Central, donde los participantes 
tuvieron la oportunidad de recorrer 
las instalaciones, conocer el museo y 
reunirse con Rosanna Costa, presidenta 
dela entidad. 

  

Ignacio Díaz, subgerente de comunicaciones 
internas y exteas de Seguros SURA; Teresita 

Espinoza, asesora de comunicaciones y directora 
de AIPEF; y Roberto Fernández, periodista de La 

PATOS 

VIDA SOCIAL 

Seguros SURA y AIPEF realizaron el seminario 
"Realidad y Desafíos de la Industria Aseguradora” 

Samil 
Luis Villanova, editor general de El Tipógrafo de Rancagua; Guillermo Ávila, periodista 
NA TAS 

Roberto Femández, periodista de La Discusión de Chillán; Víctor Toloza, director de El 

                                

Femanda Flamengo, analista de comunicaciones externas de Seguros 

periodista de Améx 
Mercurio de Antofagasta; y Juan Riquelme, editor de Soy Chile Valparaíso. 

Arturo Geissbúhler, vicepresidente de Seguros de SURA, 
compartió la evolución de la industria y las principales 

tendencias. 

Juan Cifuentes, vicepresidente 
de clientes, transformación y 
AS 
en Seguros SURA, abordó 
CS 
Vida y Salud, destacando 
su crecimiento sostenido e 

innovaciones. 

          

   

SURA; Juan Cifuentes, vicepresidente de clientes, transformación y 
nuevos modelos de negocios de Seguros SURA; Gwendolyn Ledger, 

ica Economía; y Arturo Geissbúhler, vicepresidente de 
EN 

Los representantes de medios regionales durante su visita 
recorrieron las dependencias del Banco Central, entre esas, la sala 

del Consejo del organismo. 
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